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Reunião Conselho Participativo do Itaim Paulista em 28/01/2019 - 
Auditório da Subprefeitura do Itaim Paulista. 
Aos vinte e oito do mês de janeiro de dois mil e dezenove no auditório da 

Subprefeitura  do Itaim Paulista s Avenida Marechal Tito, 3012 - Itaim Paulista, São 

Paulo, iniciou-se as  19h27  com quorum suficiente.  

PAUTA DA REUNIÃO: 
1 – Votação e Exclusão dos membros faltantes conforme art. 76  inciso II; 
2 – Eleger o Coordenador 2019; 
3 – Cobrar sobre córrego Itaim: as obras estão paradas só os apoios morando; 
4 – Ações de limpeza em rios e córregos devido às chuvas; 
5 – Definir agenda para exercício de 2019;  
6 – Levar comissão para fiscalização de obra do Córrego Itajuibe. 
 
RESOLUÇÃO E VOTAÇÃO: 
1 – Conforme publicação no Diário Oficial da Cidade de São Paulo (D.O.C.) no dia 
08/01/2019  solicitamos aos conselheiros faltantes as justificativas das referidas faltas, 
independente da publicação, mandamos aos mesmos cartas registradas no dia 
11/01/2019, pois a maioria não lê o D.O.C. e mesmo assim não obtivemos as referidas 
justificativas. De acordo  com o ESTATUTO, estaremos encaminhando a SMRG, cópia 
da ATA, as publicações e os avisos de recebimento de correspondência, para que seja 
providenciado a exclusão  dos 04 conselheiros faltantes. Segue abaixo a descrição do 
D.O.C. em referencia: 
Diário Oficial da Cidade de São Paulo – terça-feira, 8 de janeiro de 2019  - página 28 
Itaim Paulista Gabinete do Subprefeito da Subprefeitura do Itaim Paulista -  
Conselho Participativo Municipal – IT. 
Notificação (faltas) São Paulo, 04 de janeiro de 2019. Ilustríssimos (as) conselheiros 
(as) Participativos Municipais da Subprefeitura do Itaim Paulista: Caroline Alves 
Medeiros Soares, Cecília dos Santos, Isabel de Lourdes Varotto, Maria Izabel Silva de 
Almeida: -  Pelo presente ficam Vossas Senhorias notificados(as), que em 
atendimento ao Regimento Interno do Conselho Participativo Municipal de Itaim 
Paulista, conforme Art.76 – inciso II:   (deixar de comparecer, injustificadamente, a 
mais de 03 (três) reuniões  plenárias, consecutivas ou 06 (seis) alternadas, venham no 
prazo de 15 (quinze) dias, contados  a partir da publicação  no D.O.C.,  justificar as 
ausências nas reuniões ordinárias ou extraordinárias do CPM-IT). A não apresentação 
da referida justificativa, ensejará na perda do mandato como titular deste Conselho, 
ocorrendo à substituição pelo suplente imediato, Robson Salles da Silva - 
Coordenador do CPM- IT, Jean Aldefran Ribeiro da Silva – Secret. Geral do CPM-IT. 
Após a leitura foi solicitado o registro e publicação no D.O.C. 
2 – O coordenador Robson Salles da Silva disse que estava encerrando o mandato 
dele, agradeceu a colaboração de todos e tudo o que ele aprendeu com os 
conselheiros e deixou o cargo em aberto. Foram indicados o Sr. Manoel Gonçalves 
Pires para coordenador para o mandato do 1º semestre/2019 e o seu secretario o Sr. 
Danilo Lisboa Barros no qual aceitou e colocamos em votação: foram eleitos por 
aclamação e unanimidade. 
3 - Córrego  Itaim Paulista: Sr. Manoel disse que a obra está parada,  e não é por 
causa do nóias e mendigos  no local e sim, pelos trâmites legais da prefeitura. 
Solicitar ao Subprefeito explicações das obras para verificar o que está acontecendo. 
O Sr Carlos disse que estivemos na comunidade e precisa saber a posição de como 
resolver a situação, pois levamos à publicação do D.O.C. E modificar a sobre o 
ocorrido. Robson disse que é importante exercer a função do CPM-IT e deve se 
intervir nessa situação;  



4 – Solicitar uma intervenção nos córregos do Itaim sobre a limpeza e remoção  do 
mato nos córregos, devido o período de chuva. Que seja feita uma observação maior 
com relação a esta pauta. 
Jose – falou sobre a zeladoria, pois tem lixo em todo local  do Itaim e está correndo 
solto os lixos,  as canaletas do Encosta norte Rua Visconte Aljezur, nº 256 - Vila 
Jurema-IT, no fundo das casas dele. O contribuinte nessa situação trouxe um 
protocolo da solicitação não atendida. O problema maior é o Eng. Agrônomo. Solicita 
ao nosso subprefeito a relação de todas as obras, com contrato e raio, data de inicio, 
data de término e especificar cada obra que ele fez. 
Quantas equipes foram contratadas? 
Manoel disse que existe uma estratégia e explicou como funciona a limpeza, pois 
existe uma empresa que fez a limpeza do trecho onde a galeria está entupida. O 
munícipe da Rua Visconde de Aljezur,  solicitou em SAC e questiona porque não foi 
atendido. 
Robson disse sobre a UBS Jd. Robru II, pois eles querem o prédio próprio, pois está 
em local alugado, fazer valer a nossa existência com CPM, precisa ir às comunidades 
e levar ao órgão  público a nossa presença. 
Falou também sobre o Parque das Flores e o Parque Chácara das Flores, onde  Sr. 
José Carlos e Administrador e Gestor, disse sobre o Parque das Águas – e relatou 
sobre a segurança  e as terceirizadas no local  
Foi montado oficio para oficiar a SVMA - Secretaria do Verde e Meio Ambiente,   para 
discutir na próxima reunião a  demanda e a estrutura do parque está degradada.  
5 – Calendário Ribeiro: segue a Ultima 2ª feira do mês e todos concordaram em 
manter e foi feita a votação e ficou da seguinte forma:  
A favor:  6, 
Contra:  01. 
Propor o Sábado último do mês:  ficou da seguinte forma: 
A favor: 01; 
Contra: 06. 
Sendo que nesta votação ficou decidido que as reuniões do CPM-IT será sempre na 
ultima segunda de cada mês,  conforme segue calendário: 
CRONOGRAMA DE REUNIÕES ORDINÁRIAS DO ANO 2019-02-08 
As reuniões ordinárias do Conselho permanecem ocorrendo na última segunda-feira 
do mês, com algumas exceções, sempre no horário das 19h00 (horário de Brasília), no 
Auditório da Subprefeitura do Itaim Paulista – Vila Curuçá: 
DIA:  MÊS:  HORÁRIO: 
28  Janeiro 19h00 
25  Fevereiro 19h00 
25  Março  19h00 
29  Abril  19h00 
27  Maio  19h00 
24  Junho  19h00 
29  Julho  19h00 
26  Agosto  19h00 
30  Setembro 19h00 
29  Outubro 19h00 
25  Novembro 19h00 
16  Dezembro 19h00  
  
6 – Solicita os 03 representantes da comunidade, que foram eleitos na reunião  em 
dezembro, devido a paralisação da obra. 
O Sr Bruno Nogueira relata que ele morava em Ermelino Matarazzo e morador há 01 
ano no Itaim Pta., (Av. Tiburcio de Souza – próx. a Cooperativa):  quer contribuir com 
as experiências que ele teve lá. Constata que Itaim é um bairro dormitório: informa que 



ele está pra ajudar e contribuir e diz que gosta de cobrar, como  fazia no Erm. 
Matarazzo.  
A reunião foi encerrada as 20h30 sendo eu: Sr. Jean Aldefran Ribeiro da Silva 
encarregado de transcrever a reunião e com os presentes, os Senhores: Carlos 
Alberto de Oliveira, Danilo Lisboa Barros, Douglas Ribeiro dos Santos, Fátima Silva 
Elias de Jesus, Manuel Gonçalves Pires, Coordenador Robson Salles da Silva e 
Interlocutor Sr Valdemir Gonzaga Taveira e os moradores Bruno Nogueira e um  nome 
que não entendi escrito. 


